



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/42354

20/12/2018

117941

AUTOR/A: GARAULET RODRÍGUEZ, Miguel Ángel (GCS)

RESPUESTA:

Antes de redactar el proyecto de construcción de la variante de Guadalajara en la N-320, es necesario redactar un Estudio Informativo que plantee las diferentes alternativas existentes y las analice desde el punto de vista técnico, medioambiental, económico y social. Para ello, se ha aprobado la orden de estudio para la redacción del Estudio Informativo.

Una vez se apruebe el Estudio Informativo, se pasará a la fase de redacción del proyecto y, posteriormente, se licitarán las obras en función de las disponibilidades presupuestarias y de la priorización de actuaciones.

Madrid, 28 de febrero de 2019